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 #19 Контактёр с внеземными цивилизациями Ирина Подзорова: встреча в

Воронеже (часть 2) 28.09.2019.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

Максим Русан - руководитель Центра Духовного Развития.

 

00:25 Как Ирина стала контактёром. Виды контактов.

Ирина: Контактёром я стала, как я уже говорила, в 13 лет, совершенно не думая

ни о чем подобном. Я не думала, что вообще существуют инопланетяне. Не то что в

них не верила,  я  просто не задумывалась  над этим вопросом.  Я слышала,  что  есть

летающие тарелки, 1999 год это был. Но я не задумывалась о том, есть ли они на самом

деле. Если бы меня спросили: «Есть ли они?» Я бы сказала, что не знаю. Может быть,

и есть. Но они далеко. Я с детства смотрела на звёзды и думала, что возможно там кто-

то живёт. Но я понимала, что это далеко. Значит, они живут там, мы живём здесь. И

как они к нам прилетят? Так я думала.

Я жила на тот момент в Поворинском районе, в селе Пески, есть такое село.

 

01:26 Появление корабля пришельцев, описание их внешнего вида.

Там, в этом селе Пески, вечером, в июле 1999 года, мне тогда исполнилось 13

лет, совсем недавно, я играла на улице. Там у нас был такой сельский парк. Я подняла

голову, когда шла домой, и увидела, что на земле стоит треугольник, то есть корабль,

но я тогда не знала, что это корабль.

 

Максим: А сколько было времени?

Ирина: Я не знаю, у меня не было часов, были сумерки, уже фонари зажглись.

Может  быть,  около  9  вечера.  Итак,  я  шла  по  дороге  и  увидела,  что  стоит   такой

треугольный объект.  Он стоит не как ракета,  вертикально, а горизонтально, на трёх

опорах. И там стоят 5 человек, то есть, фигур. Огонь горит, круглые окошки. Я сначала

не поняла, что происходит, то есть я не думала, что там пришельцы, потому что я не

видела,  как этот объект летел,  я уже увидела его на земле. Я подумала,  там что-то

происходит, может, машина, нет, на машину не похоже, может, что-то строят, но днём
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же этого не было. И мне не давало уйти моё любопытство.

И я увидела, что там их пять, я их пересчитала и я подумала, что значит, люди

есть. Значит, они тоже подошли узнать, что за штука там. Я пойду тоже у них спрошу.

Мне, правда, было интересно, что это вдруг появилось то, чего ещё днём не было.

Подойдя  поближе,  я  увидела,  что  они  выше  человека,  во-первых  -  около  3

метров,  у  них  нет  шеи  и  вместо  головы -  полукруг.  (Показывает.)  То  есть  голова

соединена полукругом с телом.

На голове у них имелись 3 глаза, 2 круглых желтых глаза и один красный на

лбу, словно фонарик.

 

04:10 Первый контакт с Кирхитоном.

Я остановилась и думаю: «Что это?» Первый вопрос у меня. Вдруг я услышала,

как один из них, на русском языке, не мысленно, а просто обычным низким мужским

голосом говорит: «Ты кто?»

Я подумала, что если он так говорит, как мужчина, то здесь снимается какой-то

фильм. Переоделись они. В ответ я спросила:

- А ты кто?

Он отвечает:

- Я - Кирхитон!

- А я - Ирина! - в свою очередь представилась я.

- Ты с нами полетишь?

И когда он произнес слово «полетишь», у меня как молния ударила в голове:

«О, это не люди, это пришельцы, с другой планеты». Я сопоставила это «полетишь», и

то, что они так выглядят, и получалось, что явно, они не люди.

- Куда? - спрашиваю я.

- Туда, где мы живём! - отвечает Кирхитон.

Я перевожу взгляд на других, их пятеро существ, один со мной разговаривает, а

четверо ничего не говорят, и они одинаковые. Абсолютно одинаковые. Если я отведу

взгляд, то не различу, кто со мной разговаривает.

 

Максим: Ну, китайцы для русских  тоже все одинаковые.

Ирина: Мне очень хотелось посмотреть, мне стало интересно, но я подумала,

что это может быть очень далеко. Я же понимала, что другая планета должна быть

далеко. А мы тогда жили с мамой вдвоём.



И я говорю: «Я не могу с вами полететь, мне нужно идти домой, меня там мама

ждёт! Если я долго не приду, она будет меня искать и  очень беспокоиться!»

Кирхитон говорит: «Засекай время и ровно через 2 минуты ты будешь здесь!»

 

Вопрос из зала: Не было ли вам страшно?

Ирина: Нет,  абсолютно  нет.  Потому  что  когда  я  уже  поняла,  что  это

инопланетяне,  я  понимала,  что  раз  они  с  другой  планеты,  они  могут,  как  угодно

выглядеть. У них другие условия жизни. Я понимала, что  люди могут быть совсем

другие на другой планете.

 

Максим:  Я  немного  сокращу  эту  информацию.  Вся  эта  информация  есть  в

группе. Вы можете почитать.  Она в первый раз просто полетела,  потом второй раз,

когда  они  прилетели,  она  согласилась  осознанно  стать  контактёром.  То  есть  её

спросили:  «Будешь  ли  ты  контактёром?»  Она  спросила:  «Какие  условия?»  Ей

назначили условия. Сколько он, два раза в неделю он забирал тебя?

Ирина: Да. Там было три условия.

 

Максим: Какие три условия были?

Ирина: Это уже было на втором контакте. Меня тогда повезли на лунную базу.

Я сразу скажу,  что на первом контакте  меня возили на родину Кирхитона,  планету

Дараал. Это созвездие Кассиопеи.

 

07:55 Описание второго контакта Ирины с Кирхитоном.

Второй раз Кирхитон за мной прилетел уже на летающей тарелке.

Максим: То есть они тебя повезли на Луну?

Ирина: Да.

Максим: Что там, на Луне, находится?

Ирина: На Луне находится база. Под Луной, вернее, на обратной стороне Луны.

Ближе к её Южному полюсу. Там есть вход в базу.

Максим: А много ли баз на Луне вообще?

Ирина: Мне  говорили  об  одной  большой  единой  базе  18-ти  Цивилизаций

Межзвездного Союза, в том числе Дараала.

Меня  туда  привезли  и,  что  самое  удивительное,  меня  всегда  удивляло  в  их

кораблях, что когда туда попадаешь, вроде свет белый, как вот этот свет от ламп, а



если заходишь в треугольник или в летающую тарелку, есть очень яркий свет, но там

нет ламп.

 

08:50 Лунная база.

Когда мы прилетели  на  лунную  базу,  мы не шли по поверхности  Луны,  мы

вышли сразу в пещеру, где можно было находиться без защитных костюмов. Там была

создана определенная температура, состав атмосферы. Это было через несколько дней

после первого контакта.  Это был конец  июля 1999 года.  Соответственно,  лето,  я  в

лёгкой одежде. Немного прохладно, но можно было дышать и передвигаться.

И когда меня привели в комнату,  там находился ещё один дараалец, врач по

профессии.

Максим: Ирин,  я  думаю,  вся  эта  информация  есть  в  группе.  В  общем,  ей

вставили чип. Сказали три условия. Какие условия?

 

09:20 Какие были условия для Ирины, чтобы стать контактёром.

Ирина: 1-е условие: Ты будешь приходить 2 раза в неделю в место, которое я

тебе покажу, (это было место в лесу, на лесной полянке), вечером, соответственно, в

21:30, вторник и четверг он мне назначил, два раза в неделю. В одни и те же дни и

время. И это будет летний период, зимой, когда снег выпадает, он не прилетает.

 Я тебя буду забирать на своей летающей тарелке и показывать тебе различные

планеты: сначала Солнечной системы, а потом - Галактики. Планировал показать.

Максим: И много он тебе показал уже?

Ирина: Да,  он  мне  показал  всю  Солнечную  систему  и  несколько  десятков

планет Галактики. Я сейчас всё не вспомню, конечно, много времени прошло.

Максим: Потому  что  есть  идея  написать  Ирине  книгу,  называться  будет

«Планеты Солнечной системы». А точнее, описать все планеты, 727, которые входят в

Межзвездный союз, на которых есть разумная жизнь.

Ирина: В  дополнение  к  первому  условию:  если  я  не  приду,  пропущу

физический контакт, то есть в физическом теле, то вместо пропущенного физического

контакта у тебя со мной будет 5 ментальных. Что такое ментальный контакт - знает

Максим.

 

11:55 Объяснение сути ментального контакта.

Максим: Я в первый раз с Ириной познакомился до того момента,  когда ей



сбалансировали энергоструктуру на других уровнях. Потому что ей потом поставили

ещё два чипа эслеровцы, которые её сгармонизировали. Они дали ей возможность и

общаться на других уровнях, и видеть с другого уровня плазмоидные цивилизации, и с

земного уровня другие цивилизации она может видеть. Сколько она входила в контакт,

когда мы с ней уже были знакомы, физически она не помнит, вернее, она не чувствует.

Идёт  обмен  с  энергией  его  структуры  с  обменом  энергией  её  структуры.  Он  не

пользуется  её  телом,  они  обмениваются  энергиями.  Высоковибрационные  энергии

представителя  Дараала  -  по  сакральным  системам,  допустим,  если  мы  разбираем

энергии, то мы состоим из семи чакр, семь энергоструктур, а у дараальцев - 24!

У  эслеровцев  12  чакр,  то  есть  12  энергоструктур.  Мы  разные  по

энергоструктуре,  и  нам  очень  тяжело  без  каких-то  дополнительных  устройств

адаптироваться для общения. Поэтому и количество контактёров на Земле небольшое.

 

13:06 Сомнения мамы и медицинская проверка Ирины, сомнения Ирины.

Максим: Её мама отвозила в больницу, к врачам, высококвалифицированным

психиатрам. Ирина про все контакты рассказывала. Мама думала, что Ирина ходит в

лес,  чем-то  там  занимается,  непонятно  чем,  и,  приходя  домой  называет  это

«контактом».  И, соответственно,  мама, понимая её,  сначала отвела её к гинекологу,

проверить её.  Оказалось,  нет у неё контакта,  про который мама думала.  Потом она

повезла  её  к  психиатрам.  Они  долго  проверяли,  и  в  конечном  итоге  сами  начали

общаться  с  Кирхитоном.  Они поняли,  что  для  них  это  что-то  интересное,  какая-то

непонятная структура, и они спрашивали: «Ты можешь войти в это состояние?» Она

говорит: «Конечно, могу!» Только Ирина тогда была при контакте в конвульсиях, и

они её держали, чтобы не упала. Стали задавать вопросы для общения с Кирхитоном.

Потом маме сказали, что раз она это состояние вызывает осознанно, а не просто так

оно  возникает,  то,  соответственно,  это  нельзя  приравнять  к  психическому

заболеванию.  То  есть  это  не  заболевание.  Что  это  такое,  никто  толком  сказать  не

может, врачи не говорят, что они общались с инопланетянином, дабы не подумали, что

врача надо уже лечить, и, соответственно, её тихонечко опять отдали в руки маме.

И вот, с 13-ти лет у неё были в такой форме контакты. Когда я встретил Ирину,

и она мне всё это рассказывает,  рассказывает,  рассказывает,  а наш институт  ещё и

эмпатически  консультирует,  то  есть  эмоции  чувствует,  и  я  понимаю,  что  какая-то

эмоция странная идёт. Я вдруг - хлоп - понимаю: «Ирина, ты что - сама не веришь, что

с тобой происходит?» Она говорит: «Ну, если честно, да». Я был удивлен. Я говорю:



«У тебя,  ты  же  говоришь,  реальный  контакт?»  Она  говорит:  «Да».  «И  ты  что,  не

веришь, что у тебя реальный контакт?» Она говорит: «Ну, сомнения у меня».

 

15:30 Об общении Ирины с уфологами.

Она же обращалась к уфологам. А уфологи начали ей формировать структуры,

начали её подталкивать, чтобы она дала им доказательства. То есть своруй там какую-

нибудь штуку из тарелки или скажи, где у тебя контакт, мы сфотографируем тарелку.

А есть правила Межзвездного Союза: они не дают доказательств. В группе чётко есть

статья,  почему  они  не  дают  доказательств.  Уже  сколько  раз  было,  и  уже  вторая

конференция,  когда  приходят  люди:  «А  докажите  нам!»  Что-то  мы  сначала  даже

пытались  сделать,  косвенные  доказательства  пытались  приводить,  но,  в  конечном

итоге, поняли, что человек такая структура, что если ему что-то докажешь, он потом

ещё попросит: «А докажи, что я человек, и я существую». Сама структура человека -

это огромное количество сомнений, даже в том, что он может пощупать. Не говоря уже

о том, что он не может увидеть.  Поэтому доказательства  контактов не даются.  Мы

можем об этом разговаривать, можем вести об этом дискуссии, пускай даже кто-то не

верит,  пускай  даже  кто-то  сомневается,  но  хотя  бы  мы  можем  уже  попытаться

преподнести эту информацию в форме вот такой определенной конференции.

Мы здесь пытаемся донести ту информацию, которую они нам доносят, и для

чего эта информация. То есть для роста и развития.

 

16:50 Можно ли отказаться от контакта.

Максим: Третье, какое было условие?

Ирина: Контакт устанавливается на всю жизнь. И мне сказали, что если сейчас

мы установим чип, то отказаться ты уже не сможешь. Если ты сейчас откажешься - я

тебя привезу на Землю, и мы больше не увидимся. То есть я действительно хотела всё

это скрыть. Как мне говорил Кирхитон: «Потому что если ты будешь рассказывать всё

это людям,  они скажут  -  докажи нам!  А нам МС запрещает  давать  доказательства

контактерам,  чтобы  обезопасить  их  от  спецслужб».  Он  мне  так  рассказывал.  И

говорил:  «Поэтому,  чтобы  тебя  обезопасить  от  порицания  людей,  что  ты  их

обманываешь, лучше не рассказывай о контакте».

Максим: Сейчас, на данный момент времени, все контакты перенесли за счёт

переговорных  моментов,  раз  в  месяц.  Договорились.  Требования  были  два  раза  в

неделю. Потом - два раза в месяц. В конечном итоге перенесли на один раз в месяц,



объясняя, что невозможно здесь рядом организовать контакт. Тем более, у нас здесь

большое  количество  аэродромов  и  многих  других  структур,  и  надо  уезжать  очень

далеко.

 

18:02 Роль Максима в работе с Ириной, почему он взялся за эту работу.

Соответственно, я Ирине помогаю в этой структуре и понимаю прекрасно, чем

моя  помощь  мне  может  вылиться.  Потому  что  многие  люди  действительно  не

воспринимают,  не  верят  и  думают,  что  это  шоу.  Для  меня  это  абсолютно  не  шоу,

потому что та информация, которую я получаю от них, она для меня - бесценна. Я, за

счёт того,  что у Ирины есть контакты,  за  счёт  того,  что я могу у разных структур

интересоваться  разными  вещами,  я  ответил  на  все  вопросы,  на  которые  я  не  мог

ответить себе всю жизнь. То есть я ответил на свои внутренние запросы, ответил лично

на то, кто я есть, что такое есть Душа, Дух, почему формируются религии, как они

формируются... На такое количество вопросов мне бы не ответил никто!

 

18:25. О возможностях куратора Ирины - МидгасКауса.

МидгасКаус,  который куратор Ирины, с планеты Эслер, который постоянно с

ней  в  контакте,  он  же  занимается  диагностикой  астральных  полей,  выявляет

заболевания различного уровня, микробные структуры, анаэробные структуры. То есть

на  астральном  уровне  он  делает  полную  энергоинформационную  диагностику

организма.

За счёт этой диагностики, которую он сделал, у меня держалась изначально вся

моя вера в это во всё. Я, как только начинал сомневаться в этом во всем: «Макс, что ты

себе придумываешь, какие инопланетяне вообще», или:  а вот они сказали, будет вот

так, а было вот так. Или: а почему противоречит информация, которую я читал. И я всё

время  возвращаюсь  к  плану  того,  что  есть  диагностика.  На  уровне  диагностики

невозможно  обмануть  человека.  Вот  Ирина,  она  не  умеет  делать  диагностику,  она

только учится.  А делает диагностику соответственно кто-то,  какая-то структура  для

меня. Я возвращаю себя в то, почему я верю. И мне не нужны доказательства. И когда

я понимаю, что я сам её прошел, и диагностика не 99, а практически все 100 процентов.

То есть чёткое отражение всей микробной флоры, там органы, где, чего, как, настолько

все  подробно  описал,  что  чтобы  получить  такую  диагностику  на  уровне  нашей

медицины,  которая  сейчас  есть,  мне бы пришлось  неделю пролечиться  в больнице,

сдать тысячу анализов, на разное там. Например, вот аллергия. Определить аллергию.



Я знаю, что сдается много анализов, нужно проверить сорок структур. Здесь всё очень

просто.  Просто  проводится  диагностика  и  говорится  всё,  вплоть  до  того,  откуда

взялась  эта  болезнь,  то  есть  какая  проекция  твоего  мыслеобраза  формирует  эту

болезнь. Так как здесь присутствуют психологи, на нашей конференции, достаточно

опытные психологи, каждый грамотный психолог понимает,  что все болезни имеют

психосоматический  характер.  То  есть  первоначальная  причина  болезни  -  это

психосоматика. А уже следствие этой болезни - это появление в той структуре, где нет

энергии,  где плохо работает иммунитет,  уже какого-то вируса,  либо бактерии,  либо

микроба, либо ещё чего-то. Я даже ответил себе на вопрос, как это всё образуется, из-

за чего всё это происходит.

 

21:46 Максим говорит о своем эзотерическом опыте до встречи с Ириной.

Перед тем как встретить Ирину у меня был достаточно большой интересный

опыт по восстановлению себя с помощью моей преподавательницы по эзотерике. Она

занимается  по системе Меркаба.  Она меня восстановила и взяла меня на обучение,

сказав: «Ты будешь либо учиться, заниматься, либо я тебя не буду восстанавливать». Я

подумал  и  говорю:  «Ладно,  согласен».  Жалко,  что  она  не  присутствует  здесь  на

конференции. Она живёт в Новой Усмани, это достаточно далеко.

 

22:22 Встреча Ирины и преподавателя Максима.

Мы  с  Ириной  решили  пошутить  над  этой  моей  преподавательницей.  Я  ей

говорю:  «Можем  ли  мы  помочь  девочке,  у  неё,  по-моему,  что-то  с  головой:  она

общается  с  инопланетянами».  То  есть  я  ей  не  рассказал,  хотя  она  мне  об  этих

структурах  всё  рассказывала,  объясняла,  как  это  всё  формируется,  как  это  всё

происходит, откуда, что. Но много чего не договаривала. И когда я привёз Ирину к

ней, к своей преподавательнице, она сначала была скептически настроена: типа, с кем

ты  общаешься,  как,  почему...  потом  говорит:  «А  можно  вашу  руку?»  Я  сижу,  тут

человек, который меня полтора года обучал эзотерике, работе с энергиями, они берут

друг друга за руки, открывают глаза, и Ирина спрашивает: «А вы что, тоже контактёр с

Бурхада?»

Я  вот  как  сидел,  я  обомлел.  Я  говорю:  «Погоди,  а  почему  ты  мне  не

рассказала?» Она говорит: «А мне сказали не рассказывать никому, нельзя, или ты не

слышал»... И это какой-то такой момент был... вот вы знаете, есть «Я верю», а это я

поверил, что я верю!



И, кроме  своей  преподавательницы,  я  думаю,  ладно...  если  Ирина  всё  равно

сомневается.  Они друг  друга  нашли,  пообщались на своём уровне,  они поняли, что

контактируют с одними и теми же цивилизациями,  но Ирина говорит:  «А ещё есть

куда съездить?» Это Ирина мне говорит... Я уже сижу, понимаю, что всё, точно! А она

мне говорит: «А есть ещё кто-то, кто ещё посмотрит?»

 

23:53 Встреча Ирины и контактёра с плазмоидами.

И я Ирину везу к одной очень интересной женщине, к ней едут со всей России.

Она работает с Духами Природы, с родовыми эгрегорами, христианскими эгрегорами,

ведическими эгрегорами, то есть она общается с плазмоидными цивилизациями, и за

счёт плазмоидов восстанавливает людей. То есть поднимает людей лежачих. Совсем

лежачих. И в Воронеже таких людей тоже много. Я знаю её хорошо, близко. Я беру к

ней Ирину, я их знакомлю, и я понимаю, что  Ирина ей объясняет, что происходит с

ней. То есть не обратный эффект, а Ирина ей рассказывает: «Вот, у вас там этот стоит

рядом,  этот  там,  вы общаетесь  вот с  этим,  вы работаете  вот так  вот»...  И тут  уже

Марина  начинает,  говорит:  «Это  кто?»  И  поэтому  мне  больше  не  нужны

доказательства. Я понимаю, что эта структура вся рабочая, эта структура вся реальная.

И по той информации,  которая  оттуда  поступает,  это нонсенс,  прямо открытие для

меня. Почему?

 

25:17 Ирина – подарок судьбы для людей.

Я и для вас для всех делаю это открытие. Я хочу показать, что это всё реально,

это всё существует, вот даже в такой форме. Для меня Ирина как человек - это подарок

судьбы, который дал мне огромное количество, и не только мне, она будет и вам давать

огромное  количество  информации.  Мы  будем  в  дальнейшем  открывать  Центр

Духовного Развития. И в дальнейшем будет она и обучением заниматься.

Я себя вспоминаю ребенком, когда я рисую картинки в голове и начинаю их

цветами раскрашивать. У детей это есть. Большое количество детей, особенно с 80-го

года,  приходят  уже  как  высоковибрационные  души,  которые  понимают  всё  на

подсознательном уровне.  И если тем, кто понимает это на подсознательном уровне,

дать  возможность  объяснить,  как  это,  что  это  вообще...  Как  книжку  иногда

открываешь,  не  знаешь  её  перевода,  вроде  картинки  есть,  а  что  написано  -  не

понимаешь. Ирина - это та структура, которая может объяснить, и что написано, и что

за картинка, и какими карандашами она написана, и на какой странице, и почему. То



есть можно ответить абсолютно на все вопросы.

 

26:30 Многофункциональность Ирины и уровень её осознанности.

У нас  Ирина -  контактёр.  Она многофункциональна  в  плане  того,  что,  я  бы

сказал так: «Хочешь - не хочешь, а уже пришлось», - то есть у неё и выбора изначально

не было, а потом ещё появился в её жизни я, который начал, имея возможность понять,

что это за структуры, правильно задавать вопросы и начал её проецировать в качестве

не только духовного наставника. Потому что та информация, которую она даёт, ничем

не противоречит нашей религии христианской.  То есть наша религия -  это азы той

информации, которую она может дать через наших друзей. Я могу отвечать только за

ту  религию,  которую  знаю  сам,  это  наша  христианская  православная  религия.  К

сожалению, у меня нет времени изучить ещё католические и другие религии. Я имею в

виду, когда говорю про религию, нашу православную христианскую религию.

Так вот, уровень её осознанности и понимания тех структур, которые находятся

рядом, кроме единого потока,  это, конечно, зашкаливает.  Действительно, Александр

правильно  сказал,  что  самая  сильная  энергия,  которая  нас  структурирует  на

физическом уровне - это та энергия истинного света Любви, если её можно так назвать,

которая идёт из Духовного мира.

Я сейчас  объясню почему...  Ирина,  можно я поговорю, потому что понимаю

структуру…

Ирина: Да.

 

28:14 Создание Души Богом.

Максим: Сейчас я объясню. Когда Бог родил Души, мы называем так, потому

что он их не создал, а родил, это его часть.

Для того чтобы Души росли, набирались опыта и энергии в том мире, в котором

он их родил, они сделать этого не могли. Они там находятся в определенных Законах, в

определенных пространственных измерениях, насколько я могу это объяснить. Там нет

возможностей,  для  того,  чтобы делать  ошибки.  Там есть  чётко  структурированный

табель о рангах, таблица, что делать можно, что делать нельзя.

 

Вопрос из зала: Что такое ошибки?

Максим: Сейчас объясню. Я имею в виду уроки для роста и развития. То есть

для  того,  чтобы  Дух,  рожденный  Богом,  назовем  его  так,  Абсолютом,  Богом,



Создателем; кто как бы его ни назвал, это структура, которая сформировала Дух. Он

сделал проекцию физического мира для того, чтобы Дух,  воплощаясь в физическое

тело, мог иметь свободу выбора независимо от тех энергий и структур, которые ему

дают расти. Он, делая ошибки, понимает,  что мог бы сделать это по-другому,  либо,

куда-то направляясь, он видит, что есть выбор между духовным и физическим. А всех

у  нас,  как  у  нормальных  людей,  есть  свои  физические  привязки,  увлечения,

удовольствия и всё остальное. И в то же время у нас есть духовная структура, которая

находится в этой же физиологии. И мы своей физической структурой нашу духовную

структуру ведём по физическому уровню развития.

 

29:54 Что такое Духовный мир.

Когда мы получаем информацию из Духовного (назовём это «Духовный мир»).

Потому что Духовный мир пронизывает абсолютно все физические миры. Всё, что мы

видим на физическом уровне: атомы, молекулы, планеты, инопланетяне те же самые -

это  всего  лишь  физические  структуры  те  же  самые,  для  возможности  воплощения

Духа, для роста и развития.

То  есть,  есть  Духовный мир,  как  отдельная  структура,  откуда  поступает  вся

энергия для формирования всего физического пространства. А уже в этом физическом

пространстве  формируются  различного  рода  энергии.  То  есть,  разделяя  это  чистую

энергию  Любви  от  Духовного  мира  на  разные  другие  энергии,  формируются  и

физические, и тонкоматериальные миры, и планеты, и всё остальное.

Они нам пытаются донести информацию о том, что мы, как носители Духовной

структуры  в  физическом  теле,  можем  сделать  выбор:  мы  можем  эту  Духовную

структуру взрастить до уровня следующего понимания, либо мы можем эту Духовную

структуру понизить до уровня неосознанности,  и опять,  в любом случае,  мы будем

стремиться к этому росту.

 

31:07 24 уровня духовного развития.

Они нам рассказывают о том, что у нас есть уровни духовного развития. То есть

по  предположению  и  дараальцев,  и  бурхадцев,  и  эслеровцев  -  они-то  думают

одинаково в отношении духовного мира.

 У нас есть 24 степени духовного развития.

 С  1  по  6  уровень  мы  считаем  их  демоническими  структурами.  Что  значит

«демонические  структуры?»  Это  значит  низковибрационные,  которые  далеко



находятся от истинного света любви, которому мы в конечном итоге и стремимся для

роста. Для возврата, для становления тем Богом, который так же будет рождать эти

Души. Но это, конечно же, в нашем понимании. Понять и осознать сложно. Мы живём

примерно 100 лет. Бурхадцы  живут 15 000 лет. Есть структуры, которые живут по 1,5

миллиона лет на физическом уровне. И, чем выше структура Духа, тем больше у него

возможность  воплотиться  в  более  высокую  структуру  для  роста  и  развития

дальнейшего. Они нам говорят, что мы здесь, сейчас, делаем выбор - куда мы идем -

мы растём выше в духовную структуру  и будем воплощаться  на более интересные

планеты,  в более интересные структуры,  потому что мы будем более осознанными,

либо мы скатимся до демонических структур,  и я извиняюсь, родимся на планете с

обезьянами, где друг друга убивают палками. Там, где нет ни социально-культурного

строя, ни осознанности, нет религии. И наша религия, когда рассказывает, что есть рай

и есть ад, она чётко нам даёт понимание, что именно здесь и сейчас у нас есть выбор,

куда мы идём. Либо мы идём в развитие этой структуры, либо мы идём в деградацию.

Но, в любом случае,  по уровню духовного развития мы стремимся к тому,  кто нас

создал.  Мы  -  его  дети.  Дети  на  духовном  уровне,  воплощённые  в  физической

структуре.

 

33:14 О воплощении, о религии, Христе, роли православного эгрегора.

Максим: Возник в моей жизни момент, когда я чётко понял: религия - это как

государственный строй. Там всё чётко прописано, проструктурировано: пришёл, денег

принёс,  помолился  и  пошел.  Но потом,  когда  я  понял  суть  и  смысл того,  что  там

происходит, у меня совершенно изменилось к этому отношение. В любом случае, для

того  чтобы  двигать  знания,  которые  нам  даются,  нам  нужен  финансовый  эгрегор,

который нам позволит организовывать такого же рода мероприятия, попить чаю, кофе,

одеться, обуться, для того, чтобы жить и нести этот истинный свет Любви.

Когда  Христос  сюда пришел  и когда  создал  христианский  эгрегор,  он четко

понимал, что он войдёт в структуру государственного управления. И эта структура при

условии  условной  подчинённости  в  этой  структуре  даст  возможность  расти  этой

структуре,  пользоваться  финансовыми благами,  создавать  определенные  институты,

которые  будут  их  обучать,  как  правильно  преподносить  эту  религию,  потому  что

немногие люди даже готовы верить в Бога,  не говоря уже о том,  чтобы в каких-то

инопланетян или ещё каких-то сущностей.  Почему нам, на нашей структуре не могут

объяснить - кто такие инопланетяне, почему рисуют страшные картинки. Потому что



есть  уже  чётко  прорисованный  православный  религиозный  эгрегор,  который  чётко

отвечает по структуре роста Духа. То есть ты заработал денег, потратил свою энергию,

как скажет Александр,  взял часть своей энергии и внёс в этот эгрегор. То есть ты,

уделяя внимание этому эгрегору,  а время - это самое дорогое, что у нас здесь есть,

время нам дано для того, чтобы на уровне физиологии в это время воплощённый дух

проходил  уроки  и  рос  или  деградировал.  Свобода  выбора  это  называется,  в  том

понимании как ты хочешь жить, и для чего всё происходит.

Они же (инопланетяне),  со своей стороны, объясняют нам настолько глубоко

эту информацию, насколько мне, допустим, не объясняет христианский эгрегор, наш

православный. Я в него верю искренне, и я буду поддерживать его всегда, потому что

вся  моя  родовая  структура  в  этом  эгрегоре.  Ну,  по  крайней  мере,  последние  3-4

поколения, из них многие, конечно же, даже не ходили в эту церковь, потому что был

Советский  союз.  Но  православный  эгрегор ничего  плохого  не  несёт.  Он  несёт  10

заповедей,  которые  чётко  отвечают  108-ми  Законам  Вселенной,  которые

соответствуют  структуре  для  роста  и  развития.  И  7  смертных  грехов,  которые

определяют область деградации души в уровне физиологии.

На самом простом языке, как обезьяне объяснить, как достать банан? Дать ей

палку. Вот этой палкой и является тот религиозный христианский эгрегор, который у

нас здесь сформирован. И проблема ещё в чём: эслеровцы говорят на одном языке,

дараальцы - на другом, бурхадцы - на третьем, плазмоиды вообще свистят, даже звуков

можно не понимать, но за счёт того, что есть ретранслейт, можно как-то переводить

это  всё.  А  здесь  есть  планета  Земля.  И  есть  люди,  и  есть  эгрегор.  Здесь  все

разговаривают  на  одном  языке.  Мы  ж  православные  христиане  разговариваем  на

русском, а католический эгрегор сформирован уже на другом языке. Условно на том

языке, чтобы понимали огромное количество людей, которые входят в этот эгрегор.

 

37:10 О эгрегоре Единого Света Любви.

Что происходит:  формируясь  вместе  в  этот эгрегор,  они формируют Единый

Свет Любви, той божественной Любви, которая нас везде окружает в безграничном

количестве, который идёт обратно. Человек, как сама структура, через себя этот Свет

Любви пропускает. Мы называем это Божественный Свет, Свет Любви, либо энергии,

которые  идут  из  пространства,  назовём  это  Земля,  Вселенная,  люди,  которые  нас

окружают, всё условно. Человек, за счёт того, что у него есть свобода выбора, через

свои  чакральные  структуры  эту  энергию  пропускает.  И  у  каждой  чакральной



структуры есть как позитивный энергетический момент, то есть ты можешь радость,

любовь, счастье проецировать.

А можешь за счёт этих же энергий проецировать негатив: боль, обиду, злость.

Вот та структура, которую ты проецируешь в Свет Чистой Любви, она, соответственно,

возвращается обратно к Создателю. А та структура, которую ты формируешь за счёт

проявления своего негатива, непонимания, боли, обид, ненависти, много чего другого,

она идёт для прокормки низких структур, которые тоже созданы им, Создателем.

Для чего? Для того чтобы эти низкие структуры выросли в нас, хотя бы. А уже

из нас, дальше, выше. Каждый, кто здесь находится сейчас, если он уже имеет здесь

воплощение  на  уровне  земном,  то  он однозначно  был воплощён и в  демонических

структурах. И об этом нам христианский эгрегор ни в коем случае никогда не скажет.

Он это назовет «Адом». Вот он и говорит о том, что сейчас у вас есть выбор. Именно

на момент здесь и сейчас, с этой жизни вы уже должны сделать выбор.

А  если  бы  нам  церковь  говорила,  что  вы  можете  перевоплощаться,

реинкарнировать,  вы  бы  переносили  все:  «А,  в  следующей  жизни  сделаю!»  Это

сформировано для того, чтобы здесь и сейчас вы уже понимали, что вам надо расти.

Расти  в  своей  духовной  структуре,  расти  в  своих  внутренних  вибрациях,  расти  в

понимании того, что вы проецируете из себя, получая эту структуру извне.

 

 39:25 Для чего нас создали?

Они, инопланетяне,  как  мы их назовем -  это наши создатели  на  физическом

уровне. Они очень долго нас создавали и структурировали, для чего? Для того чтобы

эти Духи,  которые находятся  на  определённом  уровне,  могли воплощаться  в  нас  и

проходить здесь эти уроки. Уроками я называю смысл роста и развития Души.

Ирина  общается  и  с  Духовными  структурами,  Ирина  общается  и  с

инопланетными цивилизациями, и с плазмоидными структурами. Уровень её контакта

меня  настолько  поразил,  я  не  читал  такого  никогда  ни  в  одной  книге,  что  это

возможно.  Допустим,  Карлос  Кастанеда  общается  с  плазмоидами,  Стругацкие  тоже

общаются с плазмоидами, есть люди, которые общаются с Духовными структурами на

уровне невоплощенных духов как наставники, как ангелы-хранители, как помощники.

У нас за каждым стоит какая-то структура, мы здесь не одни.

Мы  никогда  не  бываем  одни.  Даже  если  вы  остались  одни  на  другом

энергетическом уровне, либо остались на духовном, с вами всегда кто-то присутствует.

Вам  всегда  пытаются  помочь,  как  вы  пытаетесь  помочь  своему  ребенку.  Для  того



чтобы дать понять, что тот уровень роста и развития вас, зависит только от вас. Ни от

Мани, ни от Пети, ни от Саши, ни от плохой работы, на которой вы работаете, которую

сами выбрали; а именно от вас.

 

40:57 Подобное притягивает подобное.

Ваше внутреннее состояние и есть приёмник проекции истинного света Любви

той структуры, которая вас напитывает. Есть такой закон во Вселенной, он называется

«Подобное притягивает подобное».  Когда вы сами наполнены этой Любовью, сами её

проецируете,  безвозмездно,  не  требуя  ничего  взамен,  вы это  же от  этой структуры

получаете.  Единственное,  конечно,  как физиологическому существу,  должно пройти

хотя бы какое-то время. Каждая структура, которую вы себе нарисовали, в которую вы

безвозмездно проецируете эту энергию, она будет со временем формироваться. А мы,

не зная этого, из себя проецируем негатив. И что мы делаем - мы притягиваем к себе

этот негатив.

Мы пытаемся создать структуру, которая якобы будет помогать кому-то, в то же

время вкладываем в эту структуру негатив. Мы пытаемся обмануть, заработать больше

денег… я  условно  говорю,  я  не  говорю,  что  так  оно и  есть...  например,  обмануть,

чтобы заработать больше денег -  вроде правильная позиция -  надо бабушке купить

квартиру, надо там ребенка в детский садик, деньги нужны. Но за счёт того, что мы эту

структуру формируем за счёт негатива - она, в любом случае, потом притянет негатив.

И, в конечном итоге, ты, когда будешь отсюда уходить, и когда ты выйдешь из своего

физического тела и попадёшь в эфирное, в астральное, ментальное, во все остальные

свои тела, только оттуда будет видно всю проекцию, которую ты сделал.

Они нам об этом и рассказывают.

Поэтому я предлагаю перейти. Они уже ждут. У меня уже давление такое, я так

понимаю, они и меня дёргают.

 

Переходим  к  контактам  Ирины,  реальным  контактам.  Сейчас  это  время

попробовать  позадавать  вопросы именно  этим структурам,  которые она  может  вам

переводить  и  ретранслировать.  Она,  по  крайней  мере,  открыта  этой структуре,  она

может её преподносить, она может её давать. И то, что нас сегодня здесь так мало, это

ещё ни о чём не говорит. Даже если бы здесь было два человека, я бы всё равно тоже

проводил эту конференцию. Двадцать человек…  но даже если бы нас было вдвое-

втрое меньше, я бы всё равно сел здесь с Ириной.



Каждый  человек,  который  эту  информацию  понимает,  и  каждый  человек,

который будет  нести  эту  информацию дальше,  не  в  плане,  что  есть  инопланетяне.

Инопланетяне есть, это не обсуждаемый момент. В детстве вы всегда, когда смотрели в

небо,  вы  знали  точно,  что  там  кто-то  есть.  Вспомните  себя  в  детстве.  Нет  такого

ребенка, который думал, что там просто солнышко. Он всегда чувствует. Существует

отдельно Духовный мир, он пронизывает абсолютно все пространства, все времена, всё

физические материи, всё пронизывают. И существует физический мир, который был

создан этими энергиями для того, чтобы Духи воплощались.

Наши  Межзвездные  друзья,  чётко  понимая,  для  чего  Духовная  структура

создала  физический  мир,  также  помогает  создавать  на  уровне  физиологии  этих

физических существ.

 

44:16 Соединение духа с физическим телом.

Ирина: Дух  соединяется  с  физическим  телом  при  воплощении,  полностью

соединяется,  у  землянина  это  происходит   на  7-й  неделе  беременности,  когда

формируются те отделы нервной системы, которые отвечают за перевод жизненной

силы  духа  в  физиологию.  Это  что  значит?  Это  значит,  что  мы,  сами  люди,  мы

одновременно и физические существа, и духовные.

Всё началось с того, наше существование как духовных существ.

 

44:59 Что такое Дух? Чем он отличается от материи?

Материя подразделяется на тонкоматериальную и плотноматериальную. Кроме

этих двух природ, так скажем, свойства которых всем известны, в нашем мире, ещё

существует отдельно третья природа - Дух. Чем отличается Дух от Материи, спросите

вы. Дух  от материи отличается примерно тем же самым, чем электромагнитное поле

или, например, радиация отличается от газа. Представляете себе газ - кислород, и он

находится  в  этой  комнате.  И  ещё,  кроме  кислорода  с  этой  комнате  находятся

электромагнитные  поля,  радиоволны,  например.  Вот  сейчас  здесь  находится  много

радиоволн.  Мы  их  не  чувствуем,  потому  что  рецепторы  нашего  тела  не  могут  их

воспринимать без антенн, устанавливаемых на радиоприемниках, но на самом деле они

здесь присутствуют. Так вот, кислород не виден нашему глазу, и радиоволны не видны

нашему глазу.

Тогда чем они друг от друга отличаются? То и другое не видно.

Голос из зала: Частотой вибраций.



Ирина: Частотностью, правильно.

То  есть  у  атомов,  молекул  кислорода  одна  частота  вибраций,  которая  их

собирает в атом, на нашем языке, они, конечно, состоят из электронов, протонов и т.д.,

то есть из энергий, говоря языком инопланетян. А у радиоволн - другая частота. Говоря

научным языком, это те же самые электроны, но не собранные в атомы, так как у  них

другая частота.

Вот  и  Дух  отличается  гораздо  большей  частотой  вибраций,  чем  любая

радиоволна, ультрафиолет, радиация. Он в миллионы раз превышает их вибрации.

Максим: Всё, что нас окружает, есть энергия.

Ирина: Да. Следующий вопрос, который может возникнуть, если есть различия

в уровнях вибраций, то, что именно вибрирует - материя или дух? То есть, какая среда?

 

47:20 Кардинальное различие нашей науки и науки Межзвездного союза.

На самом деле, если смотреть с позиции понимания мира наших межзвездных

друзей, то их позиция кардинально отличается от нашей науки. Именно в этом вопросе

- что первично.

Наша наука  считает,  что первична материя.  Что был Большой Взрыв, что до

него ничего не было, и что все наши мысли, все наши чувства, всё, что мы видим, это

всё проявление электромагнитных сигналов в нашем мозге.  Наше сознание умирает

вместе с телом. Короче говоря, как только умрёт тело, не будет сознания. Так считает

наша наука.

У  наших  межзвёздных  друзей  позиция  противоположная.  Они  считают,  что

плотноматериальный  мир  -  он  несамостоятелен.   Он  является  проявлением  или

проекцией,   отражением,  которое  доступно  рецепторам  нашего  тела,  того  самого

Духовного мира. То есть, когда физики задают вопрос: что именно колеблется, какая

структура, мы можем ответить, что колеблется именно духовная структура.

Чем  ниже  вибрации,  тем  они  ближе  к  рецепторам  нашего  тела  и  ближе  к

материальному миру, к тому, что мы можем воспринять.

 Кусок льда отличается от пара только частотой своих вибраций, там и там -

вода. По природе они ничем не отличаются. Но в куске льда, который мы можем взять

в  руки,  более  медленные  вибрации.  Когда  мы  говорим  «медленные»,  мы

подразумеваем низкие.  Почему мы их называем «низкими»,  потому что их частота

волн -  низкая,  то  есть  больше времени  проходит  между  колебаниями.  Поэтому их

атомы держатся близко друг к другу, и мы можем взять кусок льда в руки.



Если вибрации становятся выше, то они уже слабее притягиваются друг другу и

разлетаются. Это свойственно водяному пару, и мы его не можем взять в руки, но он

остается той же самой водой.

То же самое происходит с плотноматериальным миром и духом.

У  бурхадцев,  у  эслеровцев,  у  всего  Межзвездного  союза  наука  физика  не

отделена от знаний о духовном мире, в отличие от нас. То есть у нас религия отделена

от науки. А у них уже миллионы лет она не отделена, для них это единое знание.

Они даже в школах, в семьях, в самых разных образовательных учреждениях,

рассказывают воплощённым духам в их мире, своим детям,  физику, химию с позиции

духовного мира. Они не говорят, что первична материя, а Духа вообще не существует,

это область религии и личное дело  каждого, хотите верьте, хотите - нет. Они говорят

так,  что  есть  Дух,  различные уровни образуют материальность,  и так  далее.  И они

считают, что все беды на Земле, которые происходят, они как раз последствия нашего

материалистического сознания.

 

51:12  Различие  технического  уровня  развития  и  духовного  –  основная

проблема.

Максим: То  есть  наш  уровень  технического  развития  намного  выше,  чем

уровень духовного.

 Отсюда  все  проблемы.  Мы  не  соблюдаем  баланс  этого  инь-ян  китайской

философии. Мы высоко развиты технично, но очень низко развиты духовно. За счёт

чего у нас и происходят войны, мы друг друга захватываем, захватываем ресурсы, для

обладания ими выстраиваем управленческие строи для того, чтобы управлять массами

людей для достижения определенного своего результата и оберегания тех ценностей,

которые есть у единиц людей на планете. Человеку всё равно, что это воплощённые

духи, он может быть, об этом и не знает. Его устраивает то, что происходит, войны,

захват территорий, он делает то, что ему удобно.

 

52:10 Об изначальной энергии – Духовный Свет, Любовь, Разум.

Ирина: Существует, как я уже сказала, изначальный Духовный мир. Который

был ещё тогда, когда не было ни одного атома в этой физической Вселенной вообще. А

мы уже были все. Все, кто здесь сидит, мы уже были там. Мы и сейчас находимся в

этом  изначальном  свете.  Фактически,  мы  из  него  не  выходим.  Просто  сейчас  мы

отвлечены  на  материальный  мир.  Воплощение  в  материальный  мир  нисколько  не



мешает  соединению  с  этим  светом,  потому что,  как  правильно  сказал  Максим,  он

пронизывает  собой всё.  Любую  клеточку  нашего  тела.  И этот изначальный  Свет,  -

почему я его называю Свет - потому что та абсолютная энергия, абсолютная любовь,

которая создала материальный мир и родила нас, во-первых, это Энергия, во-вторых,

это Разум, в-третьих, это Любовь.

Это можно назвать ещё Истиной, Жизнью, Светом, у неё много названий, но на

самом  деле,  это  всё  названия  одного  и  того  же.  Той  самой  изначальной  Энергии.

Почему я называю её «Свет». Потому что, когда Дух осознает свою истинную природу,

он чувствует в себе именно свет.  Это не физический свет, конечно, но, по крайней

мере,  мы  его  так  называем  -  Духовный  Свет.  Потому  что  в  нашей  материальной

Вселенной мы его так можем воспринимать.

Максим: Да, мы это чувствуем даже больше как сияние изнутри.

Ирина: Духовный мир существует, он разделен на 24 уровня.

Максим: Да, я, кстати, не закончил о них

Ирина: Да, они разделены на 24 уровня по уровню своих вибраций, которые, в

свою очередь, являются уровнем осознания себя этим самым светом.

 

54:35 Кто такой демон? Его отличие от ангела.

Ирина: Сейчас  немножко  расскажу,  почему  они  так  называются,  кто  такой

демон и чем он отличается от ангела.

Демон - это такой же дух, он имеет такую же природу, как и мы все. Это тоже

разумный дух, это тоже сын, дочь, если по-земному выражаясь, тот же самый ребенок

Бога, та же самая его часть, только та его часть, которая полностью не осознает себя

светом, даже частично, в отдельные моменты жизни, она полностью забыла, что она

есть Свет,  и она вообразила себя  Тьмой. Поверила в это.  Поэтому это Демон.  Бог,

желая  нам добра  и  счастья  в  этой  материальной  Вселенной,  он  создал  то,  что  мы

называем Законами Космоса. Или, по-другому, Заповедями. Он это создал не для того,

чтобы запретить нам приятное, а для того, чтобы мы были счастливы. То есть запреты

могут нести не только несчастья, они могут нести и счастье. Если посмотреть на их

суть. Демон - это тот, кто, вообразив себя Тьмой, вдруг поверил в то, что он не любит

Бога,  и что Бог не любит его,  перестал чувствовать эту Любовь и вследствие этого

пошёл против этих Законов. И стал творить все эти дела, которые мы называем по-

христиански грехами. И не просто он их стал время от времени случайно совершать, а

он уже осознанно, нисколько об этом не сожалея.



 

Максим: Да, и он в этой структуре растёт с 1-го по 6-ой уровень.

Ирина: Я  больше  объясняю  сейчас  на  всем  понятной  христианской

терминологии, на которой мы все воспитаны. Вся Российская Федерация воспитана в

православии.  И я  стараюсь  выражаться  так,  чтобы было понятно,  потому что  язык

библейских притч  всем известен, он и в фильмах, и в книгах, и в поговорках. Даже кто

не знаком с христианством, у него есть родственники, и они слышали об этом. То, о

чем говорил Александр, то, что он назвал Демо-животное начало, это как раз говорит о

том, что тот Дух-Демон, который уже воплотился, будет использовать свое тело в его

инстинктивной  части.  То  есть  он  будет  пользоваться  тем,  что  Александр  назвал

«животным началом» - то, что мы взяли от животного. Инстинкты, сами по себе, они

несут добро. Как правильно объяснил Александр. Но, если ими пользоваться так, как

ими  пользуется  Демон,  уже  сознательно,  или  как  может  начать  пользоваться  даже

светлый добрый Дух, если вдруг сойдёт с пути Света. Любой может свернуть с него, на

самом деле, потому у нас есть свобода выбора, как правило. Как говорил Максим.  И

он начинает в этом теле не соединяться со своим внутренним светом, а соединяться со

своими  животными  инстинктами.  Их  несколько.  И  первый  признак  того,  что  он

соединился со своими животными инстинктами, а не с Духом, не со Светом в себе, -

это то, что он себя считает временным физическим телом. Не вечным Светом, Духом, а

телом. И живёт как тело.  Что нужно телу?

Максим: Поэтому и  есть  в  нашем  христианском  эгрегоре  10  заповедей  и  7

смертных грехов. Для тех Духов, воплощённых на физическом уровне, которые себя не

поймут куда: либо к умным, либо к красивым…

 

58:40 Осознанность воплощённого Духа, уровни духовного развития.

Ирина: А тот Дух, который хотя бы частично осознает себя как Свет, чувствует

божественную любовь в себе и в мире через красоту природы, через красоту музыки,

он может видеть обращение Бога к себе даже в любой песне, в любом стихотворении.

Для  него  весь  мир  становится  обращением  Бога  к  нему.   Я  думаю,  многим  здесь

знакомо это состояние. И тогда он считает себя Духом бессмертным. А своё тело - это

не  значит,  что  он  унижает  свое  тело,  и  он  унижает  свои   инстинкты.  Но  он  их

исполняет, он ими управляет, а не они им. Тело для него - инструмент для его действий

в материальном мире. Инструмент, но никак не хозяин этого Духа.

Я сейчас говорила о Демонах, с 1-го по 6-ой уровень. Почему они разделяются



на эти уровни, потому что различаются уровнями вибраций. Меньше осознанности как

сознания,  больше  осознанности,  какие-то  сформированные  чувства,  отличаются  по

частотам.

 

На  7  и  8  уровнях  живут  Духи,  которые  очень  много  воплощений  имели  в

тонкоматериальных  мирах,  тонкоматериальных  мирах  земного  типа,  то  есть  это

земные плазмоиды, Духи стихий и природы.  Они занимают 7 - 8 уровень. Они уже не

Демоны,  они  не  осознают  себя  Тьмой,  но  они  осознают  себя  частью  этой  самой

природы. Не отделяют себя от природы. Свет Бога они воспринимают как природу.

 Дальше с  9-го  по  16-й  уровень  включительно  живут  Духи,  которых можно

условно назвать «средними»,  которые творят и добро, и зло. Обычные самые Духи,

которые интересуются  и  материальным,  и  духовным.  И опять  же,  с  9-го  по  16-ый

уровень отличается уровень их интересов, уровень их вибраций, мысли, чувства, это

всё отличается.

 

Максим: Это Духи потребления материальных благ.

Ирина: Да,  Духи,  которые  познают  материальный  мир,  создают  разные

программы.

А вот с 17-го по 24-й уровень включительно живут Духи, которые очень часто

осознают себя как Свет. И чем уровень выше, тем они чаще это осознают, больше в это

верят,  и,  что  самое немаловажное,  больше несут  это  миру.  То есть,  как  правильно

заметил Александр, помочь человеку невозможно, если не любишь себя.

 

1:02:10 О помощи другим людям с точки зрения энергии, осознания себя

Светом. Интуиция, совесть, Высшее Я.

Максим: Если нет энергии в себе, помочь кому-то невозможно.

Ирина: Просто не узнаешь, как.

Максим: Мы иногда как делаем - отдаём последнее и требуем: «Где обратно?»

А  нету  обратно...  и  остаёмся  без  всего,  и  ещё  начинаем  проецировать  негатив  по

отношению к тому человеку, либо к тому объекту, которому мы это отдали…

Ирина: То есть, если человек не осознает себя Светом, хотя бы частично, он не

может себя по-настоящему любить. Что такое «Любить себя»? Это значит полностью

понимать, что ты не отделен от Бога, что ты есть его часть, и что он тебя любит. Это не

о вседозволенности. Тот, кто считает, что ему всё позволено, и Бог за это ему ничего не



сделает, ему ничего не будет, это не любовь к себе. Это другое. Любовь к себе всегда

соединена с любовью к Богу. Тот, кто любит себя, чувствует в себе Любовь, никогда не

пойдет  осознанно  против  Законов  Бога.  Ему  не  то,  что  это  запрещено,  у  него  нет

желания это делать, потому что Свет Любви не совместим с такими энергиями.

 

Голос из зала: Действует по убеждению, не по принуждению.

Ирина: Да. И человеку нельзя помочь, потратив свою энергию, если не видишь

Свет в себе. Если человек попал в беду или болезнь, чтобы увидеть, как правильно ему

помочь, и не навредить ни ему, ни  себе, ни окружающим, нужно сначала узнать, как

это сделать. Понять причины, которые привели его в это состояние. А эти причины

знает сам человек. Его внутренний Свет.  То, что мы сейчас называем «Внутренним

Светом» - я называю «Высшим Я».

 

Голос из зала: Совесть?

Ирина: Совесть  -  одно из  проявлений Высшего Я.  Ещё одно из  проявлений

Высшего  Я -  интуиция.  Совесть,  интуиция  и  стремление  к  добру -  это проявления

нашего истинного или высшего Я.

В  каждом  человеке  заложен  так  называемый  естественный  "нравственный

закон", что это значит? На интуитивном уровне, несмотря на воспитание во зле каком-

то,  негативе,  всё  равно,  любой человек,  особенно  в  детстве,  пока  ничего  в  нём не

заменило  его суть,  он всегда чувствует,  если поступок  злой.  Даже если не  говорит

вслух,  он  чувствует,  что  это  плохо.  Потому  что  это  в  нас  заложено.  Это  и  есть

естественный нравственный закон. Он проявляется через совесть и интуицию. И это

всё проявление того изначального света, который и есть истинное наше Я. Пока мы

воплощены в этом материальном теле это истинное Я для нас - Высшее Я.

 

1:06:09 Почему мы говорим - Высшее Я?

Потому что, когда мы соединяемся со своим Высшим Я (у каждого человека

есть такая способность, свойство), мы всегда чувствуем, что мы поднимаемся вверх,

мы испытываем чувство подъема. Именно из-за этого чувства подъёма мы и зовём его

Высшим Я. Мы чувствуем себя в этот момент немножко даже вне тела, во Вселенной,

одновременно в прошлом, настоящем и будущем.   И в этом состоянии мы истинно

любим себя, истинно любим Бога и истинно любим других. И только тогда мы можем,

соединившись со своим внутренним светом, мы можем тому, кто нуждается в нашей



помощи, кто страдает, мы можем попытаться ему помочь, не просто устранив причину

последствий его, а мы можем попытаться разбудить его внутренний свет, привести его

в состояние контакта с его Высшим Я, чтобы его Высшее Я ему само ответило на все

вопросы: почему он пришел в это состояние,  что оно ему даёт,  как из него выйти.

Никто не может помочь человеку лучше, чем он себе сам. Об этом как раз и говорил

Александр.

 

Максим: Я хочу добавить. Иногда, когда у нас в жизни возникают ситуации,

даже  не  имея  возможности  на  данный  момент  пообщаться  со  своей  структурой

Высшего Я, можно задать правильный вопрос.  Мы в основном задаем его так:  «За

что?»   А  надо:  «Для  чего?»  Для  роста  и  развития.  За  что,  мы всегда  можем себе

придумать, а на вопрос «Для чего?» мы сможем всегда ответить.

С 17 по 24 уровень - это Пророки, провидцы, ангелы.

 

1:08:43 О святых.

Ирина: Те,  кого  мы  называем  ангелами,  есть  такое  слово  в  православии

«Святые».  Сейчас  это  пишется  с  буквой  «я»,  а  на  самом  деле,  их  просто  раньше

называли «светлые». Это те, у которых растёт уровень осознания себя Светом, у них

соответствующая  высокая  частота  вибраций.  Это  Духи,  которые  осознали  себя  в

большей мере Светом. И не просто осознали себя Светом и отстранились от всего, а

которые осознали себя... есть такое выражение «раб Бога», которое многих смущает,

но на самом деле, слово «рабство» применялось тогда в других понятиях и значениях,

чем нас сейчас приучила советская система образования, которая была построена на

том, что рабовладельческий строй - это всё плохо. На самом деле, слово «раб» очень

хорошо заменить на слово преданность.  Служение.  Преданное служение.  Итак,  Дух

светлый, Дух Святой - это тот Дух, который осознал себя Светом и в служении Свету,

и Свету во всех остальных Духах, которые даже не осознали, что они Свет.

Максим: То  есть  выражение  «раб  Божий»,  нужно  заменить  на  «преданный

Богу».

Ирина: Да,  преданный,  а  преданность  не  может  быть  без  истинной  Любви,

потому  что  она  не  может  быть  по  принуждению.  Рабство  может  быть  по

принуждению, а преданность - нет. Истинное рабство - это истинная преданность по

Любви.

 


